



1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 21.06.23**

2 Anwesend: Nell, Ben, Ariel, Rasmus, Mia, Derya (zoom)

3 Protokollant*in: Hannah

4 Gäste:

5 Beginn: 19:03

6 Ende:19:50

7

8 **TOP I Begrüßung**

9 TO-Verteilung über Slack klappt.

10 **TOP II Berichte der Resortleiter**

11 Ben: Kassenprüfung am 21.06.23, keine großen Probleme. Fachschaftsfahrt WS 23: Eigenanteil muss
12 nachgezahlt werden. Erinnerung sich an alle bei allen größeren Ausgaben im Voraus bei Ben zu
13 melden.

14 Nell: Ein paar E-Mails, nichts neues

15 Derya: O-Wochen Planung läuft. Puls für Freitag steht fest. Finanzielles Angebot ist da. Noch kein
16 Club für Montag, weiterhin Angebot von Wiwis. Anfrage an Gazelle, uns gesonderten Einlass zu
17 geben?

18 Angebot vom Amp für die Semesterabschlussparty ebenfalls da.

19 Hannah: Nicht viel, bald Anfragen an Kooperationspartner, vielleicht Verteilaktion Wassereis –
20 Kühltruhe (?)

21 Rasmus: Nicht viel neues, Insta läuft, neue Designideen

22 Ariel: Gespräch mit Jakob und Frau Pohlmann verlief gut. Jour fixe mit Frau Maibach wurde gesetzt.

23 Naz: Klausuren wurden abgeholt, müssen noch einsortiert werden.

24 **TOP III Anfrage Schwarzes Schaf**

25 Schaf hat Interesse an Kooperationen.

26 **TOP IV Semesterabschlussparty**

27 s.o., zwei Floors, Mainfloor und Techno (DJs gestaffelt)

28 **TOP VI Umzug**

29 Umzug war etwas kompliziert, ist aber jetzt abgeschlossen, zwei Schlüssel sind immer im Büro.

30 **TOP VII Sonstiges**

31 Nochmal aufs Büro aufräumen achten

32 Radio Q: Anfrage für einen Beitrag zur Jura Reform, Max macht das im Büro

33 Aa-Aufräumaktion: von Studentin angestoßen, mit den Stadtwerken abgesprochen, Rasmus postet
34 Story auf Insta

35 Geteilter Fotoordner: Judith (Digitales) sucht nach Anbieter

36 Neues Lager: Lohn sich die Anschaffung einer Sackkarre?